

Protokoll

der 5. Hauptversammlung
vom 11. Mai 2022



Basketball Oberthurgau

Protokoll 5. Hauptversammlung

Begrüssung

Um 19:50 Uhr begrüsst Präsident Carsten Lex die anwesenden Mitglieder zur 5. Hauptversammlung des Vereins Basketball Oberthurgau.

Es sind insgesamt 14 Stimmen in der Aula des Sämtisschulhauses in Arbon vertreten, das einfache Mehr liegt somit bei 8 Stimmen.

1. Wahl der Stimmenzähler

Als Stimmenzählerin amtiert Arani Chandrakumar.

2. Jahresbericht

Carsten Lex berichtet über die Entwicklung der Mitgliederzahl und der einzelnen Teams. Vor allem die U16 und U18 können auf eine starke Leistung in der Meisterschaft zurückblicken.

3. Protokoll der 4. Hauptversammlung

Das Protokoll der 4. Hauptversammlung war online auf unserer Webseite abrufbar. Es wird mit 14 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen genehmigt.

4. Jahresrechnung 2021, Bericht des Revisors, Budget 2022

Angela Cioce präsentiert die Bilanz und Erfolgsrechnung 2021. Hauptsächlich dank ausserordentlichen Coronazahlungen von Jugend + Sport und ProBasket konnte ein Jahresgewinn von CHF 17'462.35 ausgewiesen werden. Dieses erfreuliche Ergebnis dürfte allerdings eine einmalige Sache sein, da es auf einmalige Zahlungen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie zurückzuführen ist. Entsprechend soll der Gewinn auch für die Finanzierung einmaliger Projekte verwendet und so in den Verein reinvestiert werden.

Michael Giermindl hat die Revision der Jahresrechnung 2021 durchgeführt. Da er leider verhindert ist, hat er dem Vorstand einen schriftlichen Revisionsbericht zukommen lassen, den Ralf Schneider den anwesenden Mitgliedern vorliest. Der Revisor bestätigt, keine Ungereimtheiten in der Buchführung und Erstellung des Jahresabschlusses festgestellt zu haben und empfiehlt den Mitgliedern, die Jahresrechnung 2021 zu genehmigen und dem Vorstand für das vergangene Geschäftsjahr Entlastung zu erteilen.

Protokoll 5. Hauptversammlung

Dieser Antrag des Revisors wird daraufhin mit 14 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen genehmigt.

Anschliessend stellt Angela Cioce das Budget 2022 vor. Es wird mit einem Aufwand von insgesamt CHF 54'150 und einem Ertrag von CHF 46'500 gerechnet. Daraus resultiert ein erwarteter Jahresverlust von CHF 7'650. Dieses budgetierte Minus bedeutet aber nicht etwa ein erwartetes Loch in der Kasse, sondern stellt lediglich eine Reinvestition des Jahresgewinns 2021 dar. Der hohe Gewinn des Vorjahres soll nämlich dazu genutzt werden, für alle Mannschaften neue Trikots mit einem einheitlichen Design anzuschaffen. Dadurch wird es künftig unter anderem möglich sein, das eigene personalisierte Trikot auch in anderen Teams weiterhin tragen zu können (z.B. U16/U18 oder Herren/Mixed).

Die Mitglieder genehmigen das Budget 2022 mit 14 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen.

5. Wahlen

Die Vorstandsmitglieder Carsten Lex, Mike Weissenborn, Angela Cioce, Manuel Nagel und Ralf Schneider stellen sich in globo für eine weitere Amtsdauer von einem Jahr zur Wiederwahl. Georg Gottschling hat dem Vorstand seinen Rücktritt mitgeteilt. Seine Position wird nicht neu besetzt.

Michael Giermindl tritt als Revisor zurück. Als neuen Revisor schlägt der Vorstand Irene Schwendener vor.

Die versammelten Mitglieder bestätigen die fünf Vorstandsmitglieder mit 13 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltung für eine weitere Amtsdauer von 1 Jahr.
[Ein weiteres Mitglied gesellt sich zur Versammlung, neue Anzahl Stimmen 15, einfaches Mehr weiterhin 8]

Die vorgeschlagene Revisorin wird mit 14 Ja-Stimmen, 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltung für ein Amtsperiode von zwei Jahren gewählt.

6. Festlegung des Mitgliederbeitrags 2022/2023

Der Vorstand beantragt, die Mitgliederbeiträge 2022/2023 unverändert zu belassen.

Die Mitglieder genehmigen diesen Vorschlag mit 14 Ja-Stimmen, 1 Gegenstimme und 0 Enthaltungen.

7. Anträge von Mitgliedern

Es sind keine Anträge von Mitgliedern eingegangen.

8. Ausblick Saison 2022/2023

Carsten Lex gibt einen kurzen Ausblick auf die kommende Saison.

Am 14. August 2022 ist wieder ein Grill&Chill-Event geplant. Dieses Jahr findet der Anlass im Pfadiheim Arbon statt, was uns eine Durchführung bei jeder Witterung ermöglicht. Wir suchen noch Mitglieder/Eltern, die bei der Organisation mithelfen möchten. Interessierte dürfen sich gerne bei Carsten Lex oder Angela Cioce melden.

Am 4. September findet der Pirates-Cup (bisher Sympany-Cup) in Amriswil statt. Wir freuen uns schon jetzt auf dieses Vorbereitungsturnier und hoffen, wieder viele externe Teams zu einem spannenden Sportevent willkommen heißen zu können.

Da wir nach wie vor ständig wachsen, ist der Verein auf zusätzliche Trainer angewiesen. Der Verein unterstützt den Trainerstab mit Aus- und Weiterbildungen und einer Trainerentschädigung. Auch Helfer an den Spieltagen während der Meisterschaft sind immer gefragt. Wer sich vorstellen kann, als Trainer oder Helfer mitzuwirken, oder jemanden kennt, der jemanden kennt ... dann gerne einfach bei einem Trainer oder bei Carsten Lex melden. Wir werden uns dann mit euch in Verbindung setzen.

Ebenfalls immer gesucht werden Schiedsrichter. Der Verein muss je nach Anzahl der angemeldeten Mannschaften eine gewisse Menge Schiedsrichter stellen. Kann er das nicht, bezahlt er dem Regionalverband eine Busse. Da sich diese im vierstelligen Bereich bewegt, kostet uns der Schiedsrichtermangel jedes Jahr eine Menge Geld. Die Schiedsrichter erhalten von ProBasket eine Spesenentschädigung sowie eine Einsatzentschädigung (Höhe abhängig vom Schiedsrichterlevel). Zudem müssen Schiedsrichter, die für unseren Verein tätig sind, keinen Mitgliederbeitrag bezahlen. Das Engagement lohnt sich also gleich doppelt. Interessierte möchten sich bitte bei Carsten Lex melden.

Ralf Schneider informiert über den neuen Fanshop. Der Verein arbeitet hierzu mit Schriften Müller aus Arbon zusammen. Die Fanartikel können über unseren Webshop bestellt und (normalerweise) innert 2 Wochen direkt bei Schriften Müller in Arbon abgeholt und bezahlt werden. Schriften Müller rechnet dann semesterweise mit dem Verein ab. Das Startsortiment umfasst Hoodies, Poloshirts, T-Shirts und Baseball-Caps. Weitere Artikel sind in Bearbeitung. Der Fanshop ist ab sofort auf unserer Webseite aufgeschaltet.

Protokoll 5. Hauptversammlung

9. Varia

Pascal Stacher berichtet, das U8/U10-Training sei überaus gut besucht. Die Halle platze meist aus allen Nähten und es wäre daher super, wenn die beiden Kategorien in zwei Trainings aufgeteilt werden könnten. Der Vorstand nimmt diesen Input entgegen, gibt jedoch zu bedenken, dass es dazu eben auch Trainer benötigen würde, die bereits ab 17.00 Uhr ein Training übernehmen können.

Manuel Nagel leitet in Amriswil am Mittwoch neu zwei Trainings. Auch dort war die Anzahl Kinder und Bandbreite der Jahrgänge so gross, dass er nun testweise eine Aufteilung in zwei Trainings vorgenommen hat.

Mit diesen News wird die 5. Hauptversammlung um 20:30 Uhr beendet.

Für das Protokoll:

Angela Cioce
Kassierin